
第 12回久留米オープンデータ活用推進研究会 議事録 

 

日時：平成 29年 9月 12日（火）14：00～15：00 

場所：久留米市庁舎 13階 1303会議室    

出席者：（Code for Kurume）西村会員、深川会員 

    （久留米 ICT組合）中村副会長、安河内会員、足立会員、時里会員、森田会員、 

権藤会員、中川会員 

    （高等教育機関）原田会長、山田（和）会員、佐塚会員、山田（貴）会員、 

黒木会員 

    （久留米市）星野会員 

事務局：秋吉、鬼丸、石橋、中村（貴） 

 

 

議事次第 

１．各団体からの報告 

２．オープンデータ活用に関する意見交換 

３．その他 

 

 

議事要旨 

 

１．各団体からの報告 

（１）久留米市 

  公開データやデータの利活用、他自治体との連携について報告を行う。 

 

（２）久留米 ICT組合 

  アプリ開発部会の活動について報告を行う。 

 

（３）Code for Kurume 

  Code for Nagasakiキックオフイベントへの参加等について報告を行う。 

 

（４）高等教育機関 

  

 （質疑なし） 

 

 

 



２．オープンデータ活用に関する意見交換 

（１）史跡等のデータ活用 

 事務局より提案。 

 

〈会 員〉参加者は想定しているか。 

〈事務局〉開催にあたっては、研究会メンバー以外で参加していただきたい。ハッカソン

については、Codeが書ける方が必要となる。 

〈会 長〉とりあえず、開催する方向で進めていくことでよいか。 

〈会 員〉問題ない。 

〈会 長〉使用するデータの前提はあるか。 

〈事務局〉歴史に関するデータは少ししかないので、アイデアソンで必要なデータが出て

くれば、その際に所持しているか、公開できるかを検討していきたい。 

〈会 員〉何もないとイメージがつかないので、例示はしていただきたい。 

〈事務局〉文化財一覧と前回のマッピングパーティのデータを準備させていただく。 

 

〈会 長〉WGを作って、そこで検討すべきではないか。 

〈会 員〉あった方がいいだろう。 

〈会 長〉各団体から 1名メンバーを選出して、開催に向けた検討をしていくこととする。 

〈会 長〉史跡等のデータで、想定している範囲はどの程度か。 

〈事務局〉久留米市全域にある史跡等のデータである。 

 

（２）ダッシュボードの利活用 

 事務局より提案。 

 

〈会 員〉交通事故情報等をダッシュボードに表示させることはできるか。校区ごとに表

示等をすれば、交通安全教室等にも役立つと思うが。佐賀県では、佐賀県警の

協力でデータを取得しているようである。 

〈事務局〉そのデータはオープンデータとして取得しているのか。 

〈会 員〉利用許可をもらって、データを取得したと聞いている。 

〈会 員〉福岡市では、オープンデータとして公開しているようである。 

〈事務局〉事故情報については、市では所持していないため、福岡県に確認してみる。 

 

〈会 長〉色の塗分けは絶対数なのか、割合なのか。 

〈事務局〉絶対数になる。 

〈会 長〉使えるデータは最新のものか。 

〈事務局〉提案いただければ、過去のデータも表示することは可能である。 

〈会 員〉比率のデータから高齢化率を計算して、表示させることを可能か。 



〈事務局〉表示させるデータを計算した結果にすれば、可能である。 

 

〈会 員〉塗分けデータを誰でも登録できるか。 

〈事務局〉久留米市のサービスなので、塗分けデータは久留米市しか登録できない。 

 

 

（３）今後検討する課題について 

 事務局より提案。 

 

 （質疑なし） 

 

３．その他 

 

 （質疑なし） 

 

 

以上 


